

Les écoliers chantent l'amitié franco-allemande

LE 22 JANVIER 1963 fut signé par le président de Gaulle et le chancelier Adenauer le traité de l'Élysée, qui scellait la réconciliation franco-allemande. Le 22 janvier 2003 le président Chirac et le chancelier Schröder instituèrent la Journée franco-allemande de l'amitié, pour promouvoir la langue et la culture allemandes. Depuis plusieurs années, le Comité de jumelage de Bois-d'Arcy organise une manifestation pour fêter cet événement.

Vendredi 22 janvier, à l'espace Baragué, les enfants de l'école maternelle Marc-Chagall étaient présents. Ils portaient une couronne aux couleurs de

l'Allemagne et ont entonné des chansons, en allemand et en français. Une belle performance largement applaudie. Autour de la galette des Rois, les familles et les adhérents ont ensuite pu parler de l'Allemagne et des échanges franco-allemands.

Fête de la bière le 16 avril

Des liens étroits unissent Bois-d'Arcy et Mûcheln, villes jumelées depuis 1997. Une délégation de Mûcheln était d'ailleurs en septembre à Bois-d'Arcy lors de la fête de la S'-Gilles et un diaporama sur ce séjour a été présenté. Du 15 au 17 avril, les Mûchelnois seront à nouveau à Bois-d'Arcy.

Au programme du week-end : visite culturelle, rencontres sportives et la 9^e fête de la bière qui se déroulera le 16 avril. L'autre temps fort sera le déplacement des Arcisiens à Mûcheln programmé du 7 au 9 octobre. Les inscriptions sont encore possibles, pour les particuliers et les associations, afin de découvrir la ville de Mûcheln, le lac, les environs de la vallée de la Geisel et de contribuer aux échanges entre citoyens des deux villes jumelées.

PRATIQUE

Renseignements :
cjba@free.fr



Les enfants de l'école maternelle Marc-Chagall ont entonné des chansons françaises et allemandes.